

Almería, 7 de junio de 2007

## **LOS PROFESIONALES SERÁN LOS GRANDES PROTAGONISTAS DE LOS ACTOS DE CELEBRACIÓN DEL DÉCIMO ANIVERSARIO DE LA EMPRESA PÚBLICA HOSPITAL DE PONIENTE**

**Una mesa redonda sobre la evolución de la empresa en estos diez años y una conferencia de Juan Manuel López Iturriaga abrirán las actividades**

**El plazo para la presentación de obras al I Concurso de Fotografía Empresa Pública Hospital de Poniente finaliza el próximo 15 de junio**



**Hospital de Poniente.** Vista del complejo hospitalario.

La Empresa Pública Hospital de Poniente (EPHP) abrirá la próxima semana los actos de celebración de su Décimo Aniversario, con una mesa redonda sobre su evolución a lo largo de este periodo y una conferencia a cargo del ex jugador de baloncesto Juan Manuel López Iturriaga. Durante

el mes de junio se llevarán a cabo otras actividades, algunas de ellas orientadas a los hijos de los profesionales del centro. Junto a ello, hasta el próximo 15 de junio seguirá abierto el plazo para la presentación de obras al I Concurso de Fotografía Empresa Pública Hospital de Poniente.

La EPHP se constituyó en virtud del Decreto 131/1997, de 3 de mayo de la Junta de Andalucía. Tras la aprobación de ese decreto, el 11 de junio de 1997 se hizo pública la Orden de la Consejería de Salud, por la que se establecía el inicio de la prestación efectiva de los servicios sanitarios encomendados a la EPHP, para el 1 de julio de 1997.

Para conmemorar los primeros 10 años de vida de la EPHP, se han preparado diversos actos, en los que los profesionales del centro son los principales protagonistas. El próximo jueves, 14 de junio, a partir de las 11.00 h. se realizará una mesa redonda en el Salón de Actos del Hospital de Poniente en la que cuatro trabajadores de la EPHP analizarán la evolución de la empresa durante su primera década de vida, incluyendo su ampliación gracias a la adscripción de los Hospitales de Alta Resolución de El Toyo y Guadix. Intervendrán Francisco Cañabate, actual Director del Área Integrada de Gestión de Pediatría del Hospital de Poniente; Francisco García, Responsable de Gestión de Servicios Externos del Hospital de Alta Resolución de Guadix; María Mercedes Navarro, auxiliar de Enfermería y Amparo Delgado, enfermera, ambas del Hospital de Alta Resolución El Toyo.

A continuación, a partir de las 12.00 h., el ex jugador de baloncesto de la Selección Española y el Real Madrid, Juan Manuel López Iturriaga, impartirá una conferencia magistral sobre el trabajo en equipo, bajo el título 'Radiografía de un equipo de oro'.

Dos semanas después, el 28 de junio, esta vez por la tarde, el Salón de Actos del Hospital de Poniente abrirá sus puertas para acoger, a partir de las 17.00 h. el reconocimiento a varias asociaciones que colaboran activamente con la Empresa Pública Hospital de Poniente. La jornada servirá también para la entrega de los premios a los ganadores del I Concurso de Fotografía de la EPHP.

Una vez concluido este acto, la tarde estará dedicada a los hijos de los profesionales de la EPHP. El Grupo AYOHMA representará la obra de teatro 'Batablanca y los Siete Enanitos'. Tras la actuación, la jornada se cerrará con una merienda y una fiesta infantil.





## Concurso de Fotografía

Hasta el próximo 15 de junio se pueden presentar obras para el I Concurso de Fotografía Empresa Pública Hospital de Poniente. El certamen está abierto a la participación de fotógrafos profesionales y aficionados de todas las edades, incluyendo entre ellos, por supuesto a los usuarios del Hospital de Poniente y sus profesionales. Se entregará un premio de 600 euros para el ganador y otros dos de 300 euros cada uno, para los segundos clasificados. Las imágenes deben ser ilustrativas de la evolución de la comarca del Poniente Almeriense a lo largo de los últimos diez años. Las bases del certamen pueden consultarse en la página web de la EPHP:

[www.juntadeandalucia.es/ep-hospitalponientealmeria](http://www.juntadeandalucia.es/ep-hospitalponientealmeria)

Las obras a concurso deben presentarse en el Registro de la EPHP, en el Hospital de Poniente, en horario de mañana. También pueden remitirse por correo ordinario, a la siguiente dirección:

Registro General  
Empresa Pública Hospital de Poniente  
Carretera de Almerimar S/N  
04700 El Ejido (Almería)